

Abriendo las Puertas de la gratitud

¡Elogiemos al Eterno, nuestro Creador, y cantemos Su gloria! ¡Agradecemosle por cada agradecimiento que merecemos expresar!

Nuestros Sabios enseñan que en el porvenir, cuando el mundo llegue a su corrección, todas las ofrendas serán perdonadas excepto la ofrenda de gratitud. Es decir que todos los trabajos espirituales emprendidos para acercarnos al Eterno serán inútiles - ¡excepto el trabajo sobre la gratitud! Es por medio del agradecimiento que podemos seguir elevándonos infinitamente en los niveles espirituales. Por lo tanto, también ahora, antes de que el mundo sea perfeccionado, la gratitud es algo muy elevado que acerca la perfección personal y colectiva, más que cualquier otra cosa en el mundo.

La gratitud es lo que apresura la llegada de la redención con misericordia, tanto al mundo entero así como a cada persona, según sus necesidades. ¡Ya en este mundo, el agradecimiento es la llave que hace abrir todas las puertas y aporta la salvación a todo lo que esté cerrado! el agradecimiento es una oración siempre aceptada y que ni el acusador de nuestras almas (satanás) puede bloquearla.

¿Por qué? Porque cuando agradecemos, demostramos de hecho que no vinimos para pedir algo sino para agradecer. Una vez que aprendemos a agradecer al Creador por todo -hasta por nuestras propias carencias- todas las puertas se nos abren de repente. Las expresiones de la gratitud alcanzan al Eterno directamente; ninguna fuerza intermediaria o espiritual se atreve a obstruir un “regalo” para el Rey de Reyes. La persona agradecida se encuentra en la proximidad inmediata del Eterno y recibe salvación hasta sin pedir, pues en el Cielo se quiere retribuir su ofrenda, se considera lo que le falta y se le da inmediatamente lo que necesita.

Y ésta es la intención de este devocional- ¡enseñarte cómo hacer un salto espectacular en tu crecimiento personal y espiritual - por medio de la gratitud! El agradecimiento conduce al hombre al grado espiritual que le conviene y le abre todas las puertas: Las puertas de la alegría, de la subsistencia, del matrimonio, de la curación completa, de la Torá, de la oración, etc.

¡Este concepto no es nuevo sino que existe un gran misterio sobre él, lo que nos impide captar la salvación prodigiosa que contiene la gratitud para el hombre! La persona que comprueba que le falta algo, que tiene una cierta necesidad, debe saber que el agradecimiento es la llave de todo. Si sólo agradecerá por esa misma falta de la que sufre - todo se abrirá para ella.

Es por eso que titulamos este devocional “**caminando en la Gratitud**” ya que abre todas las puertas. Tal como dice el Rey David (*Salmos 100:4*): “*Entren por sus puertas dando gracias, entren en sus atrios con himnos de alabanza, alaben al Eterno y bendigan su Nombre.*”. Gracias al agradecimiento y a las alabanzas al Creador podemos entrar al palacio del Rey.

Elevo una oración al Rey del Universo que todos los lectores de estas enseñanzas merezcan ser inspirados y despertados a seguir el camino de la gratitud y el agradecimiento con perfección. Que sean unos guías para llevar a cada hombre y mujer a conocer al Eterno y su hijo Yesuha el Mesías y ver, oír y entender cuanto nos ama el padre Eterno. Puedan todos los que lean establecer una verdadera relación y una conexión firme con Eterno, el Creador del Universo, y que logren una redención física y espiritual. Sea la voluntad de nuestro Padre Misericordioso en el Cielo, que todos merezcamos seguir la senda de la Verdad, en Su misericordia y amor; y que podamos ver muy pronto la venida del Mesías, la reconstrucción del sagrado Templo en Jerusalén y la completa redención y el establecimiento del reino del Eterno, rápidamente y en nuestros días, Amén.

“Porque en verdad, si todos hubieran obedecido los mandamientos, ordenanzas y estatutos, siguiendo el camino de creer siempre en el Eterno, que todo es para bien, y dando siempre alabanza y agradecimiento a él, tanto en lo bueno como en lo

aparentemente malo, ientonces seguramente se hubieran anulado completamente todas las adversidades y todos los exilios, y ya habría llegado la redención completa!”.

El Camino a la Redención.

Todos deseamos un mundo mejor. Todos esperamos ya el fin, la redención completa. Todos queremos saber qué se puede hacer para poner fin al sufrimiento y llevar el mundo a su perfección. Mucho se ha dicho sobre este tema, pero aquí vamos a conocer la causa fundamental de este amargo exilio. Rectificándola, podremos anticipar la inminente llegada del Mesías Yesuha. Todos esperamos la restauración de todas las cosas y la unificación de las 12 tribus de Israel para que seamos un pueblo, una nación. Para que todas las 12 tribus de Israel podamos ir al monte Sion a recibir al gran rey de Reyes y señor de señores nuestro señor Yesuha el mesías, que como los varones dijeron: así como lo habéis visto marchar así volverá en las nubes, así vendrá el rey de gloria, el señor de señores. Eso se lo estaba diciendo a sus discípulos. Era necesario que él se marchara así él nos mandaría al espíritu de santidad para que nos dirigiera y nos enseñará toda la verdad así como dijo el profeta [Eze 36:27](#) ***Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra.***

[Eze 37:14](#) 'Pondré mi Espíritu en vosotros, y viviréis, y os pondré en vuestra tierra. Entonces sabréis que yo, el SEÑOR, he hablado y lo he hecho'--declara el SEÑOR."

[Pro 1:23](#) Volveos a mi reprensión; He aquí yo derramaré mi espíritu sobre vosotros, Y os haré saber mis palabras.

[Joe 2:28](#) Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones.

Por eso era necesario que él se marchara, pero él dijo que volvería y volverá a reinar la tierra y establecer el reino del padre eterno.

El ‘Libro de la Vida’

Para saber cuál es esa importante causa y lo que hay que rectificar, tenemos que reflexionar sobre lo que dice la Torá acerca de la primera redención, el éxodo de Egipto. A partir de ese hecho asombroso, podemos aprender lo que traerá la redención final que anhelamos cada día. Porque el segundo éxodo no será de Egipto sino será de los cuatro ángulos de la tierra de todas las naciones y pueblos de la tierra el llamará a sus 12 tribus de Israel para que vuelvan a casa a recibir la herencia que prometió el eterno, a Abraham que les daría a su descendencia.

La Torá no es ni un libro de historia ni un libro de cuentos. Es un manual de instrucciones para nuestras vidas. Cada uno de los escritos de la Torá está allí para enseñarnos lo que el Creador quiere de nosotros. Así, la raíz hebrea de la palabra Torá, significa “instrucción” o “guía”. La Torá instruye a los que la estudian y les muestra el camino que deben tomar. Es por eso que queremos entender lo que la Torá relata sobre el éxodo de Egipto, la estancia del Pueblo de Israel en el desierto, y su eventual entrada en la Tierra Prometida, la Tierra de Israel. Podremos ver a lo largo de las escrituras que se trata de una familia, la familia de Abraham y su redención final cuando reúna nuestro señor el mesías a las 12 tribus del exilio donde están. Muchos no saben ni que son descendientes de Abrahán pero nuestro señor si sabe quiénes son los descendientes de Abraham y él los llamará como el buen pastor y la oveja que es de su redil reconocerá su voz y volverá a ser pastoreaba por el señor de señores y al rey de Reyes. Si sacamos las conclusiones adecuadas, vamos a entender dónde están las trampas y lo que tenemos que corregir en nuestra lucha por vivir una vida llena de alegría y gratitud. Amen